

BOLETÍN DE PRENSA No. 523 -->>

Participaron en esta primera Feria Deportiva Universitaria alumnos de la UAA, UPA, UTA, UT el Retoño y escuelas incorporadas.

Con una participación de más de un centenar de estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes, de las universidades Tecnológica del Retoño, Politécnica y Tecnológica de Aguascalientes, escuelas incorporadas, así como público en general, se puso en marcha la Primera Feria Deportiva Universitaria “Ciencias aplicadas al deporte”, evento de la UAA que busca implementarse año con año para promover entre los jóvenes el papel de la práctica deportiva para el mejoramiento de la salud física y mental, para fomentar estilos de vida óptimos.

Así lo destacó Raúl Franco Díaz de León, director general de Servicios Educativos al poner en marcha las actividades de esta feria deportiva, quien además, precisó que se ha dado un decidido impulso al deporte en la Institución, al incorporar a mayor número de estudiantes a las Selecciones Deportivas Universitarias y que éstas participen en justas deportivas como la Universiada Estatal, Regional y Nacional; además de que se seguirá fomentando el deporte como hábito para alcanzar mejores estilos de vida mental y física.

Cabe mencionar que esta Feria Deportiva tiene por objetivo fomentar la activación física entre la sociedad para prevenir enfermedades crónico-degenerativas derivadas del sobrepeso y la obesidad, impulsar nuevos espacios de prácticas deportivas, ampliar la gama de disciplinas en organismos como el Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE), informar sobre la infraestructura deportiva con la que cuenta la UAA, ampliar la oferta de cursos deportivos de extensión universitaria, así como fortalecer aquellas opciones especialmente dirigidas a niñas, niños y adolescentes.

En la inauguración de esta Feria Deportiva también estuvieron presentes Manuel Aceves Rubio, director general del Instituto del Deporte de Aguascalientes; Luis Gilberto Zavala Peñaflo, director general de Infraestructura Universitaria; Erasmo Ángel Trujillo Santos, coordinador deportivo del Instituto Sanford; Edgar Cornejo Zapata, jefe del departamento de Deportes; así como estudiantes y público en general.

